

BERITA TERBARU

Aksi Peduli Danrem 063/SGJ, Prajurit Korem 063/SGJ Wajib Cek Kesehatan

Agus Subekti - CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID

May 13, 2022 - 14:05



KOTA CIREBON - Untuk mengetahui sejauh mana kondisi kesehatan Prajurit dan ASN Korem 063/SGJ dan Sat/Disjan area service Korem 063/SGJ, Denkesyah 03.04.03 Cirebon dan Rumkit Tk III Ciremai melaksanakan penyuluhan penyakit kronis bertempat di Lapangan Upacara dan Aula serba guna Sunan Giri Korem 063/SGJ Jalan Brigjend Dharsono By Pas Kota Cirebon, Jumat (13/5/2022).

Kegiatan penyuluhan penyakit kronis dilanjutkan dengan safari EKG dan pengecekan gula darah serta home visite tahun 2022 langsung dihadiri oleh Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca S.A.P.,M.Han sekaligus untuk melihat pemeriksaan kesehatan Prajuritnya.

Kesempatan tersebut Danrem 063/SGJ menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan penjabaran atau perintah dari bapak Kasad agar para Komandan Satuan supaya lebih peduli terhadap masalah kesehatan anggotanya dan Satuan yang membidangi agar senantiasa melayani atau memberikan pelayanan kesehatan terbaik kepada Prajurit agar setiap saat siap melaksanakan tugasnya.

Kegiatan penyuluhan penyakit kronis dilanjutkan dengan safari EKG dan pengecekan gula darah serta home visite tahun 2022 merupakan salah satu bentuk kepedulian Danrem 063/SGJ untuk mencegah dan mendeteksi dini terjadinya korban kesakitan dan untuk mengetahui kondisi kesehatan Anggota Korem 063/SGJ sehingga dari pihak Rumkit Tk III Ciremai dapat mengetahui apabila ada temuan sehingga secara berjenjang akan ditindaklanjuti yang pada akhirnya dapat meningkatkan kesehatan Anggota jajaran Korem 063/SGJ.

"Ini sekali lagi merupakan penjabaran dari Bapak Kasad kepada Komandan Satuan untuk melaksanakan peningkatan kesejahteraan bagi Prajurit di Satuan," ucap Danrem.

Lebih lanjut Danrem menambahkan bawa salah satu bentuk dari Kesejahteraan tersebut yaitu melakukan pelayanan kesehatan secara berkala untuk mengetahui secara dini penyakitnya sehingga tidak semakin kronis.

Diakhir arahannya, Danrem menyampaikan bahwa kegiatan ini yang paling penting adalah seluruh Prajurit Korem 063/SGJ siap melaksanakan tugas pokoknya dari TNI AD.

Jumlah peserta kegiatan tersebut 150 orang yang wajib melaksanakan tensi darah, EKG, dan pengecekan gula darah yang juga diikuti oleh para Kasi Korem 063/SGJ, Para Ka/Sat Disjan dan Makorem 063/SGJ serta perwakilan dari Sat/Disjan area service Korem 063/SGJ.

Hadir dalam kegiatan tersebut Ka Rumkit Tk III Ciremai, Para Kasi Korem 063/SGJ dan Para Ka/Sat Disjan area service Korem 063/SGJ serta Tim Kesehatan dari Rumkit Tk III Ciremai. (Bekti)